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1. Открывает 2 изображения в одном файле формата Nanoscope (топография и фаза). Для открытия файлов с расширением > *.029 выбрать тип файлов “All Files”.
2. Открывает два изображения формата NT-MDT. Два открытых изображения могут быть теперь топографией. К имени изображения добавляется порядковый номер (например Height_00, Height_01).
3. конфигурационный файл *.cnf  теперь может содержать настройки 2D и 3D представлений нескольких изображений. (До этой версии содержал настройки только одного изображения) Сделано для формата Nanoscope и NT-MDT.
4. Для сохранения настроек двух изображений в одном конфигурационном файле необходимо: 
1 - сделать активным 2D представление изображения;
2- сохранить 2D и 3D настройки для данного изображения  (при выборе 2D представления настройки сохраняются для 2D и 3D представлений ): File \ Save Image Config ;
3- проделать эти операции для второго изображения.

Недостатки: нет возможности сохранять два изображения в одном файле для Nanoscope формата.
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1. Opens 2 images in one Nanoscope format file (topography and a phase). For opening of files with expansion> *.029  choose type “All Files”.
2. Opens two images of format NT-MDT. Two opened images can be now topography. To an image name the serial number (for example Height_00, Height_01) is added.
3. The configuration file *.cnf can contain now options of 2D and 3D representations of several images. (To this version contained options only one image) It is made for format Nanoscope.

4. For preservation of options of two images in one configuration file it is necessary: 

1 - set 2D image representation active;
2  - save 2D and 3D options for the given image (for chosen 2D representations the settings remain for 2D and 3D representations): File \Save Image Config; 

3 -  proceed these operations for the second image.

Lacks: there is no possibility to keep two images in one file of Nanoscope format.
